
ATA DA REUNrÃo oRDrNÁnrn Do coNSELHo DE
^__PREVIDENCIA DA CAIXA DE APOSENTADORIA E PENSÃO DOS

SERVIDORES MUNICIPAIS DE BEBERIBE. CAPIISB.
ATA N'. t2/2024 Data: 0811012024

I,ocal: sede da CAIXA DE APOSENTADORIA P PPNSÃO DOS SERVIDoRES PUBLICoS

DE BEBERIBE

Membros Presentes:
o f,orena Evangelista Moreira Lima;
o Maria Valdenia Fernandes Gama;
o Maria do Carmo Ribciro Laurindo;
o Laudo Simões de l,ima;

: . Ednaldo Honorato Maia;
, . Maria de Fátima Nascimento da Silva;

o Antonia Aldenisa Chagas;
o José Carneiro da Silva.

Mcmbros Ausentes:
o Irarnilto da Silva Feneira;
o João Carnelo Neto;
. Ilgisa Rodrigues da Silva;
o Gervásio José Carvalho de Almeida;
o Vanusa Maria Cartaxo Farias;
o Antonio Nilo Torres Araújo;
o I(atia Santos de Oliveira Silva;
o Ilenrique Rebouças de [,ima.

' Convidados Presentes:
. .losé Carvalho Júnior, diretor presidente;

, o Armando Bonfim, assessor jurídico;
i . Herysom Mendes Monteiro, Diretor de Investirnentos;

o Tulio, Atuário da empresa Arima.

Presidente do conselho de Previdência: Maria Valdenia I'ernandes Gama

Designação dos Mcmbros:

. f,orena Evangelista Moreira Lima - Titular representante do Poder Executivo;
o f,audo Simões de Lima - Titular representante do Poder Executivo;
o Iramilto da Silva Ferreira - Suplente representante do Poder Executivo;
o .Ioão Camelo Neto -- Suplente representante do Poder Executivo;
o Antonia Aldenisa Chagas - fitular representante do Poder Executivo;
a

a

a

a

a

Gervásio .losé Carvalho de Ahneida - Suplente replesentante do Poder Executivo;
Maria do Carmo Ribeiro Laurindo - Titular representante do Poder Executivo:
vanusa Maria Cartaxo Farias - Suplente representante do Poder Executivo;
Ednaldo Honorato Maia - fitular representante dos Servidores;
Antonio Nilo Ton'es Araúrjo - Suplente representante d
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o Henrique Rebouças de Lima - Titular representante dos Servidores;
o Maria de Fátima Nascimento da Silva - Suplente representante dos Servidores;
. Maria Valdenia Fernandes Gama - Titular representante dos Servidores;
o Egisa Rodrigues da Silva - Suplente representante dos Servidores;
o José Carneiro da Silva - Titular representante dos Servidores;
o Kátia Santos de Oliveira Silva - Suplente representante dos Servidores.

Ata da reunião ordinária do mês de outubro do Conselho Municipal de Previdência,
conjuntamente como o Comitê de Investimentos da Caixa de Aposentadoria e Pcnsão dos
servidores rnunicipais de Beberibe - CAPESB. Aos oito dias do rnês de outubro de dois rnil
e vinte e quatro (0811012024) às 9:3Ohs no auditório da CAPESB, Estiveram reunidos o
conselho e comitê de investirlento para deliberar e decidir sobre a seguitrte pauta:
infornrações sobre a obra, fiscalizaçáo do TCE (TribLrnal de contas do estado), distrato de
contratos, prova de certificaçãodos conselheiros, quantitativos de aposentados e

pensionistas. Estiverarn presentes colno convidados o senÍror Tulio representarrdo a
empresa Arima consultoria, O senhor Jose Carvalho presidente cJa CAPESB, o senhor
Armando Bonfint assessor jurídico da CAPESB. Os menrbros do cornitê de investintentos:
José Carvallro, André, Franciedson e Laúdo, os rnernbros do conselho fiscal, benr corlo os
menrbros do conselho de previdência Valdenia, Jose Carneiro, Maria do Carmo, Maria de
Fátirna, Lorena, Aldenisa, Ednaldo e Laudo Sirnões, Valdenia faz a abertura dos trabalhos
desejando boas-vindas aos presentes e em segLrida esclarece que prinreiro vai falar o Senhor
TLrlio da Arima e em seguida será feito a leitura das atas do mês de setembro e ata da
reunião extraordinário e a leitura da pauta do dia.

O senltor Túlio corneça fazendo um conlparativo entre as despesas e receitas da
CAPESB. O mesmo diz que a avaliaçáo atuarial é um estudo técnico no qual o atuário
lttertsura os recursos (patrimônio) necessários para a cobertura dos benefícios oferecidos
pelo plarro de benefícios (RPPS). Esta avaliação é elaborada a partir de dados estatísticos
colno a rnortalidade, aÍaxa sobre vida após a aposentadoria, ataxa de invalidez por doença
e por aciderrtes e os retorttos esperados dos investimentos do reginre próprio. O meslno

Deliberacões afirtna que as taxas de juros que haviar"n caído agora voltaranl a crescer depois da reÍbnna,-' - -- lnas lneslro assitn, cont clescimentos dos rendimentos ainda não tem sido significante para i

alcançar as receitas que continualn nurla situação cadavez pior. Tulio diz que a situação'
negativa qLIe se eucolttra a caixa de aposentadoria de Beberibe se deve a reajustes bastante 

'

elevados e diz que para deixar a CAPESB em situação conforÍável daqui para frente, os
reajustes deveriant ser irrflação + l% (inflação mais um por cento). Isso não acabaria com ,

o déficit atuarial, mas amenizaria a situação. O sr. Aldenio questiona por que as receitas ,

não crescetn l1a lneslra proporcionalidade das despesas. O mesmo dizainda qLre reajustes
de inflação, mas unt por cento está fora de cogitação Llrra vez que a CAPESB rrão teut esse
controle de reajLrstes, eles acontecern automaticamente. Tulio diz que a data base de
cálculos é senrpre feita em dezenrbro de cada ano e qLre ataxa base de dados do cálculo é
feito de julho a dezembro de cada ano. Tulio afirma que a sugestão para urna ntelhora'

, atualmente seria a realizaçáo de concurso público e ter cuidado corr os rea.iustes salariais. '

O senhor Franciedson, tnetnbro do cornitê de investimentos, questiona se cot'l.l o ntontante ,

de 80 nrilhões garantiria os pagamentos dos aposentados e pensionistas até o arro de 2050?',
TLrlio afirrna que não, provavelmente menos de2040. E para ser nrais preciso isso acabaria ,

por volta do ano de2037.
' Dando continuidade Valdenia retotla fazendo a leitura das atas da reurrião ordinár'ia de
,setembro e da reunião extraordinária do dia 2510912024, bem como a leitula da paLrta do
dia, após a leitura as atas Íbram colocadas em discLrssão e logo em segLrida enr votação,
sem algo a retirar oLr acrescentar as atas foram aprovados, Valdenia esclarece que esteve, :

juntalnente com os senhores Josó Carvalho e Arnrando Bonfinr, conversando corl r-rn.r dos
proprietários da casa ao lado da CAPESB na tentativa de solucionarerl o ploblerra da .

: cacimba próxirna ao llruro da CAPE,SB, mas devido a propriedade se tratar de urna herança r

de ilnrãos, estes herdeiros tem eucontrado dificuldade de chegar eln utr acordo, O senhor,
30 clias para



Deliberações

solucionar o problema, caso contrár'io irá acionar ajustiça. Os conselheiros acharant melhor
au nlentar o prazo para 45 d ias, caso o problema pers ista aí s im se busca u ma nova so lução
judicial. O senhor Jose Carvalho infonna que a obra do anexo da CAPESB sc cncontra benr
adiantada e aproveita para esclarecer o nral-entenclido conr relação a tinta cornprada e a
fomecida pela construtora, que houve divergência nas cores, mas que .já resolveu o caso
junto a mesnta, que pediu desculpas por ter enviado a tinta errada.

Corl relação a fiscalização do TCE ('l'ribunal de contas do estado) foram solicitados
algunras docunrentações t'eferentes ao ano de2021, forarn dados l5 dias de prazo para que
a CAPESB providencie a documentação, o sr. José Carvalho diz qLre apesal do plazo ser
curto a CAPESB vai cunrprir com as exigências,

Com relação a certificação foi informado que o prazo será só até o dia l0 de outubro de
2024: ftcol decidido que a conselheira Maria do Carmo irâfazer a prova na palte da manhã
no and itório da CAPESB e os senhores Ed naldo e Franciezio iráo fazer a prova na sede do
SINDSERV - Beberibe na parte da tarde.

Sobre os distratos de contratos, a sra. Lorena informa que duas empresas solicitaranr
distrato de contrato, Luna das enrpresas encerroLt seu CNPJ e poftanto não tem rnais
condições de prestar os serviços que vinha prestando na í-;ea de inforrnática e outra era a
empresa que fornecia produtos de limpeza para a CAPESB, a lreslna alegou que pelos
preços licitados não tem mais condições de oferecer os produtos e poúanto pedc lescisão
de contrato. Os conselheiros concordararn coul os distratos de contratos e ficou a CAPFISB
responsável cle lealizar utla nova licitação para o fornecirrento de produtos.

Com relação o quantitativo de aposentados e pensionistas foi informado que atualnrente
a CAPESB posstti 279 aposentados homologados, 59 pensionistas homologados, 90
aposentados aguardando homologação e 5 pensiouistas aguardando honrologação.
valdenia questiona o senhor Armando, advogado da cAPESB, sobre a licença do
conselheiro Ilerrlique Rebolças, o rresrno havia retirado a Iicença para concorrel'ao cargo
de vereaclot', se havia necessidade de algum docunrento solicitando sua volta ou não,
Arnrando diz que não, pois o seu ofício encaminhado no início.iátrazia Lnr prazo quc- seria
até o fim da campanha política. Valdenia aproveita a oportunidade para agradeoer enr nome
do cottselho, o setthorJose Carneiro da Silva, que assurniu o papel de secretario sLrbstituto
durante esse tempo e diz que o r"nesllo está de parabens pelas atas feitas, apesff de ter pegcr
assurrtos de difícil redação e pela pontLlalidade das atas.

Nada rnais havendo para ser tratado, a presidente encen'ou a reunião. Eu, Jose Carneilo
da Silva, secretario substitnto deste conselho, lavro a presente ata, que depois de lida e
aprovada segue assinada por ntim e por todos os presentes.



Responsável pela elaboração da ata: José Carneiro da Silva

MIT,MBROS DO CONSELIIO DE PREVIDÊNCIA PRESENTII

LORENA EVANGELISTA MOREIRA '

LIMA
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LISTA DE FREeuÊNclq, Do coNSELHo MUNICIpAL DE pnnvmÊNcrA DA

cAIxA DE ApoSENTADoRIA E pnNsÃo Dos SERvTDoRES MuNrcrpArs DE

BEBERIBE _ CAPESB

DATA oa RrcuNlÃo:

REPRESENTANTES DO PODER EXECUTIVO

TITULARES ASSINATURA

Lorena Evangelista Moreira Lima (CPF: 056.669.923-09) A*- ^^ ^ é )âíln^o .'^ ^ P^,
Laudo Simões de Lima (CPF: 513.854.143-91) 2*J- Stá., d< ),inno
Antonia Aldenisa Chagas (CPF: 261.525.488-02)

Maria do Carmo Ribeiro Laurindo (CPFt 244.416,193-91)
,n-."á. &,**o 2L;,* Í-,'.*;*o

SUPLENTES

Iramilton da Silva Ferreira (CPFI 000.782.563-00)

.f o-no C-or.fo ru.to lCen 321,572.073-68)

Gervásio José Carvalho de Almeida

Vanusa Maria Cartaxo Farias

REPRESENTANTES DOS SERVIDORES

TITULARES
n./) A

udnaldo Honorato Maia (CPF: 430.791.483-04) ,fr[udú %*ro,bzruat
Henrique Rebouças de Lima (CPF: 020.748.233-04)

Maria Valdenia Fernandes Gama (CPF: 246.466,363-87)

thr,,^ O A*^: ̂ f.,Ã "^U?^,,.José Carneiro da Silva (CPF: 317.697.303-97) jn (hnm'xn dru§lJ
SUPLENTES

Antonio Nilo Torres Araújo (CPFt 772,017.873-49)

Maria de Fátima Nascimento da Silva (CPF:547,106.933-1S) t(*, U Sfu-^^ /uuv i-rv-+-aÀ J.n tX,^
Egisa Rodrigues da Silva (CPF: 069.699.683-91)

Katia Santos de Oliveira Silva (CPF: 533.132.833-49)


